

Courrier : trop de médicaments!

Objektyp: **Group**

Zeitschrift: **Génération : aînés**

Band (Jahr): **32 (2002)**

Heft 6

PDF erstellt am: **02.06.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*
ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

<http://www.e-periodica.ch>



Trop de médicaments!

Les problèmes liés à la santé et à l'augmentation du coût des primes d'assurances entraînent des réactions légitimes. Chacun propose sa solution.

A ma connaissance, l'OMS avait déjà tiré la sonnette d'alarme: nous consommons trop de médicaments. Pas forcément volontairement ou par la faute de notre médecin. Jamais les industries pharmaceutiques n'ont eu un tel marché à leur disposition (...)

Depuis de longues années, les laboratoires ont fait la loi dans le domaine des prix. Assurés de bonnes ventes grâce aux caisses maladie qui remboursent quasiment tous les produits mis sur le marché, certains ont abusé de la situation. Avec les produits génériques, on pourrait économiser des millions de francs. Il va devenir urgent de changer de mentalité, d'agir sur les prix et sur la consommation (...)

J'ai l'impression qu'on pourrait réduire les dépenses de la santé en réduisant la durée du travail, la durée des transports, les embouteillages, le bruit, l'angoisse du chômage, le harcèlement de l'actualité, etc., tout ce qui mine plus sûrement la santé

D'ACCORD, PAS D'ACCORD!

Un article vous a fait réagir, écrivez à l'adresse suivante:

Générations, CP 2633, 1002 Lausanne

Sur notre site Internet: www.magazinegenerations.ch

que les microbes. Je crois qu'une heure de silence quotidien ferait plus pour l'amélioration de notre santé que l'augmentation constante des primes des caisses d'assurance maladie. Je pense qu'il serait loisible que chaque assuré prenne aussi en charge une certaine responsabilité.

*R. Emmenegger
2000 Neuchâtel*

Affronter les années

Châteaubriand l'a justement écrit: «La vieillesse est la plus proche parente de la mort.» Le général de Gaulle l'assimilait, lui, à un naufrage. Qu'en pensent ceux qui se présentent à la porte de la vieillesse? Ils ont peur. Peut-être finiront-ils leur vie dans un EMS? Il y a cinq milliards d'années que le big-bang a eu lieu et les scientifiques ne peuvent toujours pas expliquer ce qui s'est passé avant. Les chrétiens ont eux la seule réponse: Dieu. L'homme qui a la foi doit s'extérioriser et s'exprimer conformément aux paroles de l'Évangile. Ainsi, malgré ses doutes et ses luttes intérieures, il se doit de conserver l'espoir qu'il a en lui et chasser sa peur.

*Pierre G. Théus
1224 Genève*

Je suis trop gros

Je suis trop gros (ou trop grosse). Catastrophe, que faire? On m'a passé un truc, qui est simple, ne

coûte rien et s'avère efficace... avec un peu de caractère. Vous mangez en principe tout ce qui est servi sur votre assiette. Alors, changez d'assiette. Prenez-en une plus petite. Vous n'y mettez que ce que vous pouvez manger, en mâchant tranquillement. Buvez même un petit verre de blanc ou de rouge, selon le menu. Au bout d'un mois, vous verrez que votre balance vous donnera d'excellentes nouvelles...

*John P. Matthey
1224 Chêne-Bougeries*

Les femmes objets

En janvier, l'abbé de Sury prétend que les femmes ne sont pas considérées comme des êtres humains à part entière dans certains pays; les mâles les confinent à un rôle de pondeuse et les utilisent comme main-d'œuvre. Mais, dans notre pays dit industrialisé, des mâles prennent les femmes pour des objets et pour le trafic du sexe. Alors, regardons déjà devant nos portes.

*R.-M. Vuagniaux
1400 Yverdon-les-Bains*

Merci Michel Pasquier!

Membre du Conseil d'administration depuis 1992 et président depuis 1995, Michel Pasquier a remis son mandat lors de la dernière assemblée des sociétaires. Nous lui adressons nos plus vifs remerciements pour tout ce qu'il a apporté au magazine. La présidence sera dorénavant assurée par Guy Métrailler, collaborateur à *Générations* depuis 25 ans.



Charlotte Hug, vice-présidente, remet un bouquet de fleurs à Michel Pasquier

Erling Mandelmann